



Le débarquement de Dieppe

ou opération Jubilee est une tentative de débarquement des Alliés en France occupée, menée le 19 août 1942 sur le port de Dieppe. Le quart des troupes canadiennes engagées dans cette opération engagées y périt, faisant de cette opération la plus meurtrière de la guerre pour ce pays.

Dans l'aube brumeuse d'un jour d'août 1942, une armada de 250 navires de toutes tailles fait route vers les côtes françaises de la Manche. Elle mobilise près de 8 000 hommes dont plus de 2 000 y laisseront leur vie, pour ce qui sera le plus grand raid de la Seconde Guerre mondiale. 74 escadrilles de chasseurs et de bombardiers en assurent la couverture aérienne.

Pour la première fois dans la Seconde Guerre mondiale, des hommes se ruent à l'assaut de ce que les nazis appellent Festung Europa, la « Forteresse Europe. »



L'ordre de bataille : 6 000 hommes, assurés de toute la couverture navale et aérienne nécessaire, devaient débarquer pour une opération qui allait s'avérer mal préparée.